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В статье рассматриваются положения правового регулирования и исследуются особенности действий по измене-
нию и отмене завещаний. Обращается внимание, что такие действия связаны с правом выбора и волей наследодателя, 
а последствия заключаются в лишении завещания юридической силы. Принцип свободы завещания реализуется в 
праве отмены или изменения распоряжения, составленного завещателем. Сделан вывод: правовые действия и по-
следствия в случае изменения и отмены завещания существенно отличаются. Но в любом случае несоблюдение требо-
ваний к форме и порядку удостоверения документа влечет возможность его оспаривания наследниками и признание 
воли завещателя недействительной. Автором анализируются вопросы в отношении новых форм и возможностей 
технического и цифрового оборудования в наследственных правоотношениях. Предложены подходы по решению 
спорных вопросов в ситуации, когда имеется противоречие между завещанием и банковским распоряжением насле-
додателя в отношении порядка перехода одних и тех же денежных средств, но к разным наследникам.
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The article considers the provisions of legal regulation and examines the peculiarities of actions to change and revoke 
wills. Attention is drawn to the fact that such actions are associated with the right of choice and the will of the testator, and the 
consequences consist in the deprivation of the will of legal force. The principle of freedom of will is implemented by the right 
to revoke or change the disposition made by the testator. It is concluded that the legal actions and consequences in the case of 
change and cancellation of a will are significantly different. But in any case, non-compliance with the requirements to the form 
and procedure of certification of the document entails the possibility of its contestation by the heirs and the recognition of the 
will of the testator invalid. The author analyzes the issues with regard to new forms and possibilities of technical and digital 
equipment in inheritance legal relations. Approaches to solving disputes in a situation where there is a contradiction between 
the testament and the testator’s bank order in relation to the order of transfer of the same funds, but to different heirs have 
been proposed.
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